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乗合いワゴン

Ａ
Ｑ

＆

70歳以上の人・妊婦・身体障害者など
（車いすは折りたたむ必要があります）

○�成田地区（末広町・成田町・成田東
町・成田南町・成田東が丘）
○�仁和寺地区（仁和寺本町一丁目～六丁
目・点野五丁目～六丁目）
○�河北地区（河北中町・河北西町・河北
東町・堀溝二丁目～三丁目）

平日
午前９時30分～午後０時30分・
午後２時～５時

◆実験導入について

対象者

対象地区

運行時間
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路線バス路線バス エリア内 乗合いワゴン

◆乗合いワゴンのイメージ

実験導入対象地区の世帯には、「広報ねやがわ」12月
号に詳しい案内を同時配布しています。

全
域
導
入
に
向
け
、
対
象
者
や
よ

り
よ
い
運
用
方
法
を
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討
し
て
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き
ま
す
。

　他市に比べ高齢化率が高い寝屋川市。今後、自動車や自転車などが使用できず、自力での移動が難しい高齢者
がますます増えていくことが予想されます。そこで、市域が狭い寝屋川市だからできるサービス、「乗合いワゴ
ン」の実験導入を市内３地区で行います。市政70周年を迎える令和３年度の全域導入を目指します。

エリア内であればOKです。もし、同
時に利用希望者がいるときは、複数人
が乗り合わせで目的地に向かいます。

Ａ
近くへの買い物とか、
友達の家に行くのに
利用してもいいの？

Ｑ１

原則、買い物中などに待つことはあり
ません。買い物などが終われば再度電
話してもらう必要があります。

Ａ
買い物とか用事の間
は、ワゴンは待ってて
くれるの？

Ｑ２

原則、エリア内のみの運行です。遠方へ
行きたいときは、バス停に送ります。

Ａ
エリア外に行きたい
ときは、どうしたらい
いの？

Ｑ４

不要です。電話一本で無料送迎します。
Ａ

事前登録とか予約は
必要なの？

Ｑ３

エリアに１台です。全域導入時には、市
内を20エリア程度に分けることを想定
しています。

Ａ
ワゴンは何台走って
いるの？

Ｑ５

市
内
で
も
特
に
高
齢
化
率
が
高

く
、
公
共
交
通
機
関
の
利
用
が
不

便
だ
と
考
え
ら
れ
る
３
つ
の
地
区

で
実
験
導
入
を
開
始
し
ま
す
。

※イメージです。

シルバー世代の皆様！

スタート！
いよいよ　　　　　　実験

導入お待たせしました！

70歳以上の人・妊婦・身体
障害者など！

今後、エリアを分けて全域導入
を目指します！

電話１本で無料！エリア内ならどこでも！

12月20日 金 ９時30分午
前
S T A R T問　道路交通課（☎824・1785）

乗合いワゴン
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国民健康保険料は府内統一ですＮｏ.5
国民健康保険制度のギモンにお答えします 問　保険事業室（☎825・2238）

　広域化により、平成30年度から大阪府が財政運営の主体となった国民健康保険制度。
「何が変わったの？」「保険料はどうなるの？」など皆さんの疑問にシリーズでお答えします。

ポイント３

ポイント５
　大阪府国民健康保険財政が非常に厳
しいことも考えられることから、大阪
府内統一保険料は引き上げられ
る可能性が高いです。

ポイント４
　大阪府は、令和６年度までの大阪府内統一保険料がどうなるのかの見通し
を令和元年度内に公表します。市では、大阪府の公表を踏まえて、保険料を
どう設定するかを検討します。

　しかし、令和６年度からは、市の判断で保険料
を引き下げることは、できなくなります。

　実り多き秋、市内各地では市民の皆さん手作りの
イベントが行われ、ご招待があったイベントではス
ピーチをさせていただきました。各会場はにぎわっ
ていて私も楽
しませてもら
いました。多く
の人から「テレ
ビ見ましたよ」
とのお声もい
ただきました。

　私は普段市長室の執務室で仕事をしているので
すが、10月に行った組織のリニューアルに伴い、経
営企画部の中央にも私のデスクを置きました。今ま
でより密に職
員とコミュニ
ケーションを
とれるように、
と思っている
のですが、職
員の反応はい
かに…（笑）。

　J：COMチャンネルの番組「長～っと散歩」の撮影で、市
内各所で開催された文化芸術祭をJ：COM局長とブラブラ。
　前回のロケは、真夏の炎天下でしたが、今回は、秋晴れ
で過ごしやすい天候に恵まれました。世界のボードゲーム
体験では、学生と対決。すぐにコツを掴み「負ける気」が
しませんでした。その他、陶芸の絵付けを体験したり、ダンスを見
学したりするなど、皆さんの活動に刺激を受けました。写真右は、
市出身の漫画家アシタモさんに書いてもらった似顔絵です。可愛ら
しいキャラクターに仕上がりましたが、「局長！ちょっと若すぎま
せんか？（笑）」

　寒さが日に日に増してきますが、皆さんいかがお過
ごしですか。早いもので令和元年もあと一か月となり
ました。私にとっては大きな節目となる一年でした。
残りわずか、やり残しがないよう、ハッ！と気合を入
れて走り切ります。
　皆さんが、御健勝で胸を張って新たな年を迎えられ
ますように。

No.5
市
長

私のデスク２

文化芸術祭をブラブラ

!
広
ひ ろ せ

瀬慶
け い す け

輔です

地域の皆さんの手作りイベントに参加
１日で５件ハシゴ！

もしかして、保険
料は上がる…？

ポイント１

ポイント２

　現在、大阪府が財政運営していることから平成30年度から大阪府内
の国民健康保険料は統一されています。

　そのような中、市では、国民健康保険加入者の負担軽減のため、市の独
自判断で保険料を引き下げています。
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 平成31年度年間保険料（モデルケース）
（令和元年度）

なんと!
北河内地域で
一番安い！

　８月から９月にかけて、計６か所でおこなった「広瀬市長に本音で言い対話」は、計 403人もの皆さん
に参加いただきました。意見については、今後の市政にいかしていきたいと思います。

一問一答ピックアップ！タウンミーティングから

地震により建物は損傷し、アスベ
ストが露出してしまいました。建物
の修繕には44億円以上、建て替えに
は100億円以上の費用がかかります。今
後については、私に考えがあるので、も
う少しお時間をください。

本市が特に注意すべきは大雨による内水氾
濫です。地下の巨大な貯水施設や高宮ポン
プ場、古川雨水幹線、校庭貯留施設の整備
工事などをしながら、浸水被害を食い止め
られるように対策を更に進めて行きます。

豪雨時の
防災対策は？

休館中の中央図書
館はどうなるの？

私のデスク


